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Résumé:

Cette ¢tude vise a analyser le contenu sensible de 1’éducation physique et
sportive desponsée dans ce protocole sanitaire, les sermons covid 19. Pour
atteindre cet objectif, nous nous sommes appuyées sur la construction d’une fiche
d’analyses de cotenu sur la base de la quelle nous avons analysé 13 jeux.

En présentant les résultats de la carte d’analyse de contenu, en les analysant et
en les discutant, nous avons conclu que la plupart des jeux d’utilisateurs sons
semi-sportifs pour les sexes. lls incluent des roles, et la nature de leur
communication est collante et kinsthésique, car ils son conformes au protocole
spécifié par le minestére de 1’éducation.

Abstract :

This study aims to analyze the content of the physical and sports education
class provided under your covid19 health protocol, and to determine a goal; we
relied on the content analysis card on the basis of which we analyzed 13 games.

By presenting the results of the content analysis, and discussion card, we
concluded that most of the game used are semi-sports, directed to both sexes,
include roles and the nature of their communication is in you and movement, as
they are distinguished and the protocol is specified by the ministry of education.
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